



Merci.

La vie scolaire remercie l'association des parents d'élèves qui nous a permis de démarrer notre foyer au collège. Les élèves apprécient ce lieu de détente qui leur permet donc de jouer au baby-foot, matériel acheté par l'association des parents d'élèves.



Des livres (donnés par Madame Simonet, professeure documentaliste), des jeux de sociétés sont à leur disposition.



Des ateliers peuvent aussi s'y dérouler comme pour le mois d'octobre rose la réalisation de marques pages qui seront adressés ensuite à l'institut Curie à Paris pour les malades du cancer.



Régulièrement nous posterons des infos autour de ce foyer.

A bientôt.

Monique Pétrou CPE